

La liberté dans l'esprit

Description

1 Corinthiens 6:12-20

Dans 1 Corinthiens 6, Paul essaie d'aider le peuple de Corinthe à comprendre le fait que son corps est le temple de Dieu, car en lui habite le Saint-Esprit. En tant que disciples de Jésus, nous appartenons à un bien plus grand que nous-mêmes. Nous avons embrassé un appel élevé et saint d'être mis à part, d'être réservés à l'œuvre de rédemption en nous-mêmes et dans notre monde.

Ce que nous faisons avec notre corps est important parce qu'il nous affecte et affecte tout le monde autour de nous. Il pourrait être commode de penser qu'il n'a pas d'effets entraînés dans nos choix, mais ce n'est tout simplement pas vrai. Tout ce que nous faisons a un impact sur l'œuvre du royaume, car c'est en chacun de nous que l'Esprit de Dieu demeure.

Nous pouvons être tentés de penser que lorsque nous répondons à l'appel de Dieu et lui ouvrons notre vie, nous renonçons à notre liberté. C'est tout le contraire. Lorsque nous soumettons nos vies à notre Dieu Créateur aimant et traitons notre corps comme le Temple Sacré dans lequel Son Esprit demeure, c'est alors et ainsi que se trouve notre liberté la plus précieuse.

Auteur: Edie MacPherson

date créée
2023/05/18